

Los signos de recesión ensombrecen a bolsas (El Financiero 15/10/08)

Los signos de recesión ensombrecen a bolsas (El Financiero 15/10/08) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 15 de octubre de 2008 Cifras negativas en países europeos opacan el plan de EU. Acumula Francia dos trimestres con un crecimiento adverso. Wall Street cierra con pérdidas moderadas; la BMV, con leve alza. La recesión tocó a las puertas de Europa y ensombreció ayer las ganancias iniciales en los mercados accionarios del mundo, después de que Estados Unidos anunció que destinará 250 mil millones de dólares a comprar títulos bancarios. Después de la euforia del lunes, cuando casi todas las bolsas mostraron ganancias de dos dígitos, los mercados mundiales moderaron su respuesta al plan de rescate de las potencias europeas. Con el correr de las horas, los mercados dieron cuenta del enfriamiento. El día arrancó con Tokio, que no había operado durante la jornada de euforia, mostrando un alza récord de 14.15 por ciento. En Europa, ya con los cierres, el incremento promedio fue de 2.5 por ciento. Habían comenzado el día por encima de los cinco puntos porcentuales, pero con el tiempo se fueron moderando las ganancias. Wall Street se mostró alternando números positivos y negativos durante toda la jornada, y sobre el final de la sesión de remates se estabilizó en el rojo. Las noticias del viejo continente se hicieron llegar, Francia acumuló dos trimestres de retracción. La recesión de la economía gala lleva ya un semestre: en el primer trimestre cayó 0.3 por ciento y se informó, en datos publicados ayer, que en el tercero se contrajo 0.1 por ciento. El gobierno de Francia indicó el lunes que dispondría de 360 mil millones de euros para ayudar al sector bancario en la crisis financiera. La medida, que llega tras un anuncio similar de otros países europeos, fue recibida con beneplácito por los mercados financieros. Pero los economistas dicen que llevará un tiempo para que el paquete tenga algún impacto sobre la economía real. En otras noticias, la inflación interanual de Gran Bretaña tocó un máximo en 16 años en septiembre, al registrar una tasa de 5.2 por ciento, pero el Banco de Inglaterra ya había anticipado el alza, que no impediría nuevos recortes en las tasas de interés. Los analistas habían anticipado una tasa de inflación de 5.0 por ciento. Además, en varias partes del mundo las perspectivas sobre el futuro económico se desplomaron, según el índice de confianza Zew. No repuntan Los principales índices bursátiles de Estados Unidos concluyeron la sesión en territorio negativo, luego que el entusiasmo generado por el plan de recapitalización bancaria fuera reemplazado por los temores sobre una recesión económica y la preocupación por los resultados corporativos trimestrales. El Promedio Industrial Dow Jones bajó 77 puntos, a nueve mil 310.99; el índice Standard & Poor's 500 cedió 5.34 enteros y el Índice Compuesto Nasdaq retrocedió 65 puntos, a mil 779.01 unidades. La Bolsa Mexicana de Valores logró esquivar el desánimo de sus homólogos estadounidenses y concluyó con una ganancia marginal de 0.67 por ciento, equivalente a 148.72 puntos, para cerrar en los 22 mil 244.61 enteros.